



長町中は今

学校目標
自主
友愛
創造

平成25年12月11日
仙台市立長町中学校
学校だより 第36号
電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>
ともに上をめざして 長中

PTAバザーを実施しました



バザー終了後、後片付けを手伝ってくれた男子ソフトテニス部の生徒と総務委員の方々に記念撮影



出店前の準備をする総務委員の方々



開店と同時に大入り満員



あかつき学級も出品



生徒会事務局の皆さん ありがとうございました

12月7日(土)、PTAバザーを実施しました。当日まで5回の収集日を設け、多くのバザー寄贈品が集まりました。朝早い時間帯、そして夕方寒さが厳しくなる時間帯に委員の皆さまにローテーションを組んで、寄贈品を収集していただきました。

委員の皆さまには、とても手際よく準備、そして当日の運営に携わっていただき、昨年同様の収益が得られました。詳しくは、総務委員長 阿部みどり様から後日、文書でご報告があります。

そして、あかつき学級からは日常の活動で制作した作品を出品しました。あかつき学級の生徒が教職員と一緒に販売を行い、成果をあげました。

前日の準備、後片付けは、剣道部男女、柔道部、そしてソフトテニス部男子が手伝ってくれました。総務委員の方々は中学生の手際よさと、積極的な働きぶりにとても感動していました。生徒の皆さん、ありがとうございました。

PTAバザーを企画していただきました総務委員の皆さま、そしてバザー品を提供していただいた皆さま、本当にありがとうございました。そして、当日お越しいただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。

生徒会事務局の4名が募金活動を行いました

バザー当日、生徒会事務局の4名の生徒が募金活動を行ってくれました。この募金は「あしなが育英会 東日本大震災・津波遺児募金」に寄付させていただきます。募金額等につきましては、後日、総務委員長 阿部みどり様から文書でご報告があります。